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食食のの安安全全をを！！！！  
  
安心できる食生活のために、食の安全を推進

します。 
町田の農業を推進します。 

 
《熊沢あやりのこれまでの取り組み》 

「食の安全のため、また、地産地消活性化のため、市内農家と

市民との顔の見える関係づくりをし、地元産品の市場の設置を」

と求め、朝市の設置を実現しました。 

ムリ・ムダ・ムラをなくし、すみよいまちづくり 
税理士（専門家）だからできる経費削減!! 

 

これまで、輸入食材をはじめとして、残留農薬や添加物
による食品の危険が指摘され、徹底したチェックが求めら
れてきました。しかし、消費者と生産者とが、顔が見え、
信頼関係を築けなければ、本当に安全で安心だとは言えま
せん。今、教育センター、ぽっぽ町田など市内各所で朝市、
野菜市が開催され始めています。地産地消活性化の観点か
らも、これら市場の増設や常設化を進めます。 


